
Herr Humpe-Waßmuth teilt mit, dass zur Zeit verschiedene Möglichkeiten der Nutzung des 
Volkshauses geprüft werden. U. a. habe der SV Tungendorf Bedarf angemeldet und ein Konzept 
vorgelegt. Auch werde untersucht, ob das Volkshaus zu einer funktionalen Kindertagesstätte 
umgebaut werden kann. 
 


